
平成２９年９月４日

 東近江市議会議長 河 並 義 一 様

会派名： 日本共産党議員団     

東近江市議会議員： 山 中 一 志 

発 言 通 告 書 
 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.就学支援について (1)奨学金制度の拡充を 

①東近江市奨学金貸付制度の利用者内訳

は。また、対象者の実態に即した制度拡

充についての考えは 

②奨学金返還支援制度の創設についての

考えは 

③市においても給付型奨学金の創設を行

うべきは 

(2)就学援助費の入学準備金の３月支給実施

の考えは 

(3)遠距離通学支援を 

①近江鉄道（市内１３駅）の利用者中、通

勤者、通学者（高校生、中学生）の内訳

は 

②通学者の通学定期代への支援を行う考

えは 

担当部長 

 〃 

 〃 

2.介護保険関連法と

命を守る取り組み

について 

(1)２０１４年の制度改悪により深刻な介護

困難が広がっているが、市の認識と具体的

な対応策は 

(2)「２０１７年改革」の実施は許されない

と考えるが、市の考えは 

(3)介護従事者の処遇改善については、一般

財源も投入して対応すべきでは

(4)介護保障の基本理念について市の考えは 

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 
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